

# PUBLIK

## AIPDA Sutrisno.S.Pd. Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Awasi Penyaluran BLT dan Sosialisasi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Dec 19, 2023 - 11:40



*AIPDA Sutrisno.S.Pd. Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Awasi Penyaluran BLT dan Sosialisasi Kamtibmas*

*Sukabumi, 19 Desember 2023 - AIPDA Sutrisno.S.Pd., Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan Anjagsana dan Monitoring Penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) untuk bulan Oktober, November, dan Desember 2023. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, dimulai pukul 09.00 WIB di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.*

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Sutrisno.S.Pd. melaporkan bahwa sebanyak 35 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) menerima BLT DD sebesar Rp. 900.000 per KPM. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa himbauan kepada warga:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diminta untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Antisipasi DBD:** Masyarakat dihimbau untuk menjaga kebersihan lingkungan sebagai upaya antisipasi penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD) mengingat musim hujan telah tiba.
3. **Penggunaan BLT DD dengan Bijak:** Penerima KPM diminta untuk menggunakan uang BLT DD dengan sebaik-baiknya dan tidak menggunakannya untuk hal-hal yang tidak bermanfaat.
4. **Waspada terhadap Tindak Kejahatan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dengan penggunaan kunci ganda.
5. **Pemilu 2024 dan Hoax:** Masyarakat diimbau agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024. Selalu menjaga situasi Kamtibmas di wilayah.
6. **Program Kapolres Sukabumi:** AIPDA Sutrisno.S.Pd. juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan menampung segala curhatan, saran, serta informasi dari warga.

Kegiatan berjalan sukses dan memberikan dampak positif dalam mempererat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keterlibatan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.